
Protokoll vom 07.01.2021

Vorstandssitzung am 07.01.2021 im NRW-Mumble

'''offizieller Beginn: 20:19 Uhr'''
'''Beginn der Sitzung: 20:X Uhr'''

Anwesende

 Sophie, Denis, Ronny, Zora, Micha

Abwesende

Jörg, Richard

Sitzungsleitung / Protokollführung

Leitung: Sophie, Denis

Protokoll: gemeinschaftlich

Tagesordnung

Begrüßung und Bestimmung der Sitzungsleitung und Protokollführung
Vorstellung der Tagesordnung
Feststellung der Beschlussfähigkeit
Bemerkungen/Korrekturen zum letzten Protokoll
Aktuelle Lage
Berichte der Mitglieder des LaVo
Wahlkampf 2021
Berichte aus den Regionen
Berichte der Presse- und Social Mediabeauftragten
Anträge
Anfragen
Sonstiges
nichtöffentlicher Sitzungsteil

Feststellung der Beschlussfähigkeit

beschlussfähig

Bemerkungen zum letzten Protokoll

keine
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Link letztes Protokoll

https://cryptpad.piratenpartei.de/code/#/2/code/view/

t8g6h1B494rKomRXU5SvI9rxM1hSq7yanzHoTrhEJ6s/

Aktuelle Lage

Mitglieder: XX
Sparkonto XXXXX €
Girokonto XXXXX €
Kasse XXXX €

Berichte der Mitglieder des LaVo

Vorstellung von einem Bewerber für den Ideen-Wettbewerb

ein Konzept auch mit BuVo

Anfrage des BuVo zum Wahljahr:

Ergänzend dazu haben wir diesen Fragebogen entworfen, um die Situation und

Handlungsempfehlungen aus den Landesverbänden zu sammeln:

Möchte euer Landesverband an der Bundestagswahl teilnehmen? 

Ja

Wie  schätzt  der  Landesverband  die  Chancen  ein,  die  benötigten  Unterschriften  zu

sammeln?

schwierig

Wie  schätzt  der  Landesverband  diese  Chancen  bei  einer  Senkung  der  benötigten

erforderlichen Unterschriftenzahl ein, beispielsweise bei einer Senkung um 50%?

besser, jedoch noch nicht einfach

Wie steht der Landesverband zu einem offenen Brief an die Bundestagsparteien? 

wir wären dafür und würden uns mit einbringen

Wie steht der Landesverband zu einem offenen Brief zusammen mit anderen Parteien?

wir wären dafür und würden uns mit einbringen

Wie  steht  der  Landesverband  zu  einer  Social  Media  Kampagne,  die

Unterstützungsunterschriften thematisiert?
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sehr positiv, wäre auch eine super Wahlwerbung

Wie steht der Landesverband zu einer möglichen Klage gegen das Sammeln während

der Pandemie?

wir stehen dem sehr positiv gegenüber, das Unterschriften sammeln ist für Sammelnde

und Unterschreibende ein Gesundheitsrisiko

Wäre der Landesverband bereit, für das Sammeln von Unterschriften zu bezahlen, und

wenn ja wieviel Euro pro Unterschrift?

wir sind besorgt wenn Externe ohne Verbindung zu den Piraten Promo für die Piraten
machen

wären die Landtagswahlen in den jeweiligen Bundesländern denn mit einbezogen?

Könnt  ihr  Euch  vorstellen,  an  einer  bundesweiten  Koordination  zum

Unterschriftensammeln mitzuarbeiten? Falls ja: Wer und Wieviele?

Es kommt auf den Umfang an, haben nur 10 aktive, kommt auch auf die Gebiete

Welche  weiteren  Vorschläge  und  Ideen  habt  ihr,  im  Landesverband  mit

Unterstützungsunterschriften umzugehen?

Andere Formen der Unterschriftensammlung "erkämpfen" z.B. digital
Postsendungen mit QR-Code porto verschicken
Bundesweite digitale Werbekampange

Denis: * Ansprechpartner in den Unis machen es schwierig für den Ideenwettbwerb * Kulis

sind da

Michael: * HS Magdeburg-Stendal - ist im Moment überfordert.

Ideenwettbewerb-Termin für Einreichung beibehalten
Notfalllösung: Agentur
Sachstand Rückmeldungen am 21.01.2021

Aktion in Magdeburg: * Aktion steht auf der Kippe

Ronny: * Unterstützerunterschriften-Sammelaktion am 16.01.2021 findet nach derzeitigem

Stand weiterhin statt. Teilnahme von Parteien ist dieses Mal bei der Aktion "Eine Stadt für

Alle" vom Veranstalter nicht gewünscht - behindert uns aber nicht, da unser Stand von der

Stadt genehmigt ist und kein Bestandteil dieser Aktion ist. * Stickersammelbestellung beim

LV NDS: Anfrage gestellt. Angebot folgt.

Wahlkampf 2021

Anfrage für Ideenwettbewerb!:
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Sehr geehrte Initiator*Innen des Ideenwettbewerbs,

zu Beginn möchten wir uns dafür bedanken, dass Sie den Ideenwettbewerb ins Leben gerufen

und uns die Möglichkeit gegeben haben, unsere Ideen und Vorschläge darin einzubringen. 

Im Zuge unserer Konzeptentwicklung haben sich einige Fragen ergeben, bei deren Klärung

wir uns über Ihr Feedback freuen würden, um unser Konzept für den Wahlkampf in Sachsen-

Anhalt besser an die Ihnen gesetzten Rahmenbedingungen anpassen zu können - um dem

Ganzen eine realistische Chance auf eine reale Umsetzung zu ermöglichen:

1: In welchem Rahmen bewegt man sich bei dem für den Wahlkampf veranschlagten

Budget?

Wir würden mit 30.000 Euro rechnen Antwort-Vorschlag: Der veranschlagte Rahmen

bewegt sich bei ca. 30.000 Euro.

2:  Wie  stark  priorisieren  Sie  unter  den  gegebenen  Umständen  nicht-digitale

Wahlkampfveranstaltungen?

Unterschriftensammlung ist schwierig "nicht-digital" 
"nicht-digitale" Veranstaltungen stehen nicht im Vordergrund

Diskussionsrunden wären eine Möglichkeit

3:  Wie  spezifisch  sollte  ein  Hygienekonzept  für  eventuelle  nicht-digitale

Wahlkampfveranstaltungen ausformuliert sein?

Grundlegendes Hygienekonzept mit Anpassungsmöglichkeiten

Hygienekonzept sollte mit Nutzen der Veranstaltung in Einklang stehen (Übermäßiges

Hygienekonzept für kleine Veranstaltung lohnt sich nicht (Raum kostet immer gleich

viel, egal wie viele Menschen ihn nutzen))

4: Welches Verhältnis stellen Sie sich bei der Verwendung von Bild und Ton-Material zu

Werbezwecken zwischen den Kandidat*Innen und der Partei (bzw. deren Zielen) vor?

Kandidaten 1/3 und Partei 2/3 
Als kleine Partei ist es wichtig die Partei an sich wieder ins Gedächtnis zu rufen

die Kandidaten haben leider noch keinen großen Bekanntheitsgrad

5: Wäre ein personalisierter Wahlkampf um Spitzenkandidat*In Sophie Bendix denkbar?

Personalisierter Wahlkampf je nach Region wäre schön
Sophie in Halle(und Umgebung)vermehrt
Denis und Ronny in Mageburg (Umgebung)
Ernst in der Börde usw.
Gerne auch Gruppenauftritte
Bitte beachten, dass Ernst Romoser der Spitzenkandidat für die Bundestagswahl ist
die Themen in den Vordergrund rücken

Wir wünschen Ihnen nachträglich einen guten Rutsch ins neue Jahr und würden uns über eine

Antwort von Ihnen sehr freuen. 
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Wahlprogramm: * muss bearbeitet werden * in Blöcke aufteilen und so als Antrag stellen *

Ausarbeiten bis zum 21.01.2021

Berichte aus den Regionen

KV Börde
RV Altmark 
Anhalt-Bitterfeld
Burgenlandkreis
Dessau
Halle
Harz
Jerichower Land
Magdeburg
Mansfeld-Südharz
Saalekreis
Wittenberg

Berichte der Presse- und Social Mediabeauftragten

Anträge

Eilantrag: angenommen, eilantrag wird behandelt

Nummer: 2021-01-07_1

Datum: 07.01.2021 

Antragsteller: Michael 

Titel: Herstellung von Bodenplakaten für Infostände der Partei und Wahlkampfaktionen 

Text: Der Vorstand beschließt die Herstellung von 2 Bodenplakaten 3mx2m für max. 135 €.

Voraussetzung: Die Inhalte der Bodenplakate sind vorher sachlich geprüft, abgestimmt und

vom Vorstand der PP LSA freigegeben worden.

Begruendung: Die Bodenplakate sind als Werbung und Publikumsmagnet/Eyecatcher für den

Einsatz im Wahlkampf und explizit bei der Sammlung von UU zu anstehenden Wahlen zum LT

&  BT  gedacht  (erstmalige  Verwendung  am  16.01.2021  in  Magdeburg). Sie  bieten  die

Möglichkeit, mit Passanten und Interessenten ins Gespräch zu kommen und auf die Inhalte

des  zukünftigen  Wahlprogramms  der  Partei  aufmerksam  zu  machen  und  darüber  ins

Gespräch  zu  kommen.  Sie  bieten  darüber  hinaus  die  Möglichkeit,  die  Interessen  und

Meinungen  der  Bevölkerung  an  diesen  Themen  einzuholen,  ohne  dabei zusätzlich

personengebundene  Daten  schriftlich  erheben  zu  müssen  (verbale  Umfrage  in  der

Öffentlichkeit).
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Diskussion: 

Abstimmung (Ja: J; Nein: N; Enthaltung/nicht anwesend: - )

Denis : ja Jörg : 

Michael : 

Richard : 

Ronny : Ja Sophie : Ja Zora : ja

Ergebnis : angenommen

Anfragen

Aufsteller sind in Arbeit

Sonstiges

Beginn Nichtöffentlichkeit: 2x:xx Uhr 

Ende der Sitzung 22:09

nächste Sitzung

21.01.2021 - 20 Uhr

Danke für eure Teilnahme!

www.piratenpartei.de
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